

Stadt Reichelsheim – Weiterentwicklung Bürgerhaus Reichelsheim

Thema: PM Bericht 1. Bürgerwerkstatt
An: Stadtverwaltung Reichelsheim
Von: IfR (Caroline Seibert, Dr. Andrea Soboth)
Datum: 16.04.2019

Bürgerhaus in Reichelsheim – Ideen für die Weiterentwicklung konkretisieren sich

Mit der 1. Bürgerwerkstatt sind die Planungen zur Weiterentwicklung des Reichelsheimer Bürgerhauses ein großes Stück vorangekommen. Auf der Basis von vier möglichen Varianten diskutierten die Teilnehmenden ihre Vorstellungen – ein Favorit war hierbei schnell gefunden.

Bereits Ende Februar war die Weiterentwicklung des Bürgerhauses in Reichelsheim Thema einer öffentlichen Auftaktveranstaltung, an der erste Wünsche und Ideen gesammelt werden konnten. Hieran knüpfte die 1. Bürgerwerkstatt (im Bürgerhaus Weckesheim) an.

„Wir freuen uns, dass wir Ihnen heute bereits vier verschiedene Varianten für unser Bürgerhaus in Reichelsheim vorstellen können“ - so Herr Bürgermeister Bischofsberger zu den Anwesenden. Diese Varianten wurden aufbauend auf den Anregungen der ersten Veranstaltung von einem Team bestehend aus der Stadtverwaltung, dem IfR Institut für Regionalmanagement Gießen und dem neu hinzu gekommen Architekturbüro bauart aus Butzbach erarbeitet.

Frau Seibert vom IfR stellte zunächst die maßgeblichen Eckpunkte vor, die den Varianten zugrunde liegen. Frau Schleicher vom Architekturbüro bauart verdeutlichte die vier Varianten anhand von Planskizzen.

Anschließend wurden diese Varianten in Arbeitsgruppen diskutiert und bewertet. Ein klarer Favorit zeichnete sich dabei ab.

Besonders gut gefiel den Teilnehmenden ein Entwurf, der ein neues Foyer gegenüber dem Sportplatz vorsieht. Dieser verleiht dem Bürgerhaus einen gut sichtbaren und attraktiven Eingangsbereich. Auch ein neuer Kollegramm (hinter dem jetzigen Gebäude angeordnet), eine modernisierte Gaststätte sowie eine attraktive Außengastronomie kamen bei den Anwesenden gut an. Die favorisierte Variante verfügte weiterhin über einen teilbaren, großen Saal und ausreichend große Lagerflächen für die Vereine. Darüber hinaus wurden noch viele weitere Details diskutiert, wie u.a. eine „Künstlergarderobe“, die Sportumkleiden/ -duschen oder auch die Technikräume.

Insgesamt hat damit auch die 1. Bürgerwerkstatt weitere wichtige Erkenntnisse gebracht, die nun im weiteren Prozess berücksichtigt werden können. Eine 2. Bürgerwerkstatt soll nun diese Erkenntnisse noch einmal vertiefen und abschließend 1-2 Varianten diskutieren, so Herr Bürgermeister Bischofsberger. Außerdem soll es auch noch um Details zur Ausgestaltung der Lagerräume und um die Gestaltung des Außenbereiches gehen.

Die 2. Bürgerwerkstatt findet am 6. Mai um 19:30 Uhr statt. Der Ort wird noch rechtzeitig bekannt gegeben. Alle Interessierten sind wieder herzlich willkommen.

Die Ergebnisse der 1. Bürgerwerkstatt sind auf der website der Stadt Reichelsheim verfügbar.



Fotos: Impressionen von der 1. Bürgerwerkstatt. Quelle: Seibert, IfR.